



Se roban la lana: Xóchitl

JESSICA ARELLANO

El Sol de Cuernavaca

CUERNAVACA. La precandidata a la Presidencia de la República por la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, dijo que el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, tiene millones de pesos por comprobar en la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y cuestionó los trabajos en obra pública.

"Se gasta la lana, se roba la lana en Morelos, pero como tiene la venia del presidente no le hacen absolutamente nada", dijo la abanderada del PRI, PAN y PRD ante los asistentes, a los que preguntó: "¿Díganme una obra importante del gobernador?".

Lamentó la inseguridad en el estado:

"Los morelenses no pueden conformarse con gobiernos mediocres. La extorsión en Morelos es tremenda, el cobro de piso se ha vuelto algo cotidiano. Los morelenses no pueden conformarse con gobiernos mediocres. En Morelos hacen falta gobernadores y le sobran futbolistas".

Dijo que lo ocurrido en materia de seguridad en el país es resultado de la estrategia del Presidente de la República que le apostó a los abrazos: "Estamos viendo lo que pasa en Petatlán con los drones; lo que paso en el Estado de México, Texcaltlán, y vengo de Colima, y es lo mismo".

La precandidata de PRI, PAN y PRD señala que al estado de Morelos le hace falta un gobernador y que le sobran futbolistas